

Élections législatives des **30 juin** et **7 juillet** 2024
3^{ÈME} CIRCONSCRIPTION DU VAR

NOUVEAU
FRONT
POPULAIRE

30
JUN

7
JUILLET

Julia PEIRONET BREMOND
Suppléant Benoit **GUERIN**

UN NOUVEAU FRONT POPULAIRE POUR BATTRE L'EXTRÊME DROITE ET CHANGER LA VIE

En décidant de dissoudre l'Assemblée nationale au soir de sa défaite aux élections européennes, Emmanuel Macron a joué au poker avec nos institutions. Sa décision ne s'imposait pas, d'autres voies étaient possibles. **Résultat : le Rassemblement National, qui était déjà aux portes du pouvoir a désormais un pied dans la porte.**

Emmanuel Macron a été élu pour faire barrage à l'extrême droite, il en a été le marche pied. Le Rassemblement National n'a jamais réalisé un score aussi élevé dans une élection en France.

Le Président désavoué, seule la gauche peut mener le combat contre l'extrême droite en rassemblant toutes les forces humanistes, syndicales, associatives et citoyennes.

Jamais nous ne nous résignerons à voir notre pays gouverné par le Rassemblement National qui est une menace permanente pour la République et une impasse pour l'avenir de la France.

Avec le Nouveau Front Populaire, nous empêcherons Jordan Bardella d'accéder à Matignon et mettrons en oeuvre un projet de rupture écologique et sociale pour transformer la vie des Françaises et des Français.

Julia PEIRONET BREMOND



GÉNÉRATION.S / MRC / LRDG / PARTI DE GAUCHE / NOUVELLE DONNE / ALLONS ENFANTS

NOUVEAU FRONT POPULAIRE



QUI SOMMES-NOUS

Julia PEIRONET BREMOND

(Infirmière libérale, 42 ans)

« Mariée et mère de deux enfants, je suis infirmière de profession. J'ai exercé pendant 5 ans comme militaire et depuis 14 ans comme infirmière libérale à La Garde. Engagée pour mon territoire et candidate aux dernières élections départementales et législatives, je suis également conseillère municipale d'opposition à la Garde.»

Parti Socialiste

Benoit GUERIN (Pêcheur / consultant, 44 ans)

« Père de 2 enfants, en couple, je suis patron pêcheur artisan à Hyères, ingénieur agronome et consultant dans le domaine de la gestion des ressources marines aux niveaux national et international. Je suis également engagé bénévolement au sein des instances de la profession pour la défense et le développement de la pêche artisanale et le partage équitable des ressources. Je suis enfin membre du Conseil d'Orientation de l'Office Français de la Biodiversité. »

Les Écologistes

FRONT POPULAIRE 30 Juin / 7 juillet 2024

En votant pour les candidats du Front Populaire, vous élirez une majorité qui appliquera un programme ambitieux, financé pour répondre aux besoins sérieux des français.

UNE DEPUTÉE QUI VOUS RESSEMBLE

Mon métier d'infirmière me confronte chaque jours aux difficultés que vous rencontrez.

Nos journées sont longues et harassantes, et malgré nos efforts constants de citoyens, nous partageons le même sentiment injuste d'un avenir qui s'obscurcit, d'un déclassement et d'un environnement qui se dégrade.

- nous redonnerons du pouvoir de vivre aux français en revalorisant les minimas sociaux, les salaires et les pensions de retraite. Nous pratiquerons le gel des tarifs énergétiques, l'allocation d'autonomie pour les jeunes et l'encadrement des prix des loyers.
- nous mettrons en place les mesures fiscales pour une réelle justice sociale : taxation des superprofits et taxation des plus riches .

L'urgence climatique nous oblige :

il est temps de passer à la vitesse supérieure !

La lutte contre le réchauffement climatique est un combat inhérent à l'humanité entière, nous avons ce devoir envers nos enfants.

DEFENDRE NOS SERVICES PUBLICS

Nos services publics sont le patrimoine de ceux qui n'en ont pas.

- Nous redonnerons les moyens à un service public accessible et de qualité. A l'école nous recruterons des enseignants en nombre suffisant. A l'hôpital et à la ville, nous redonnerons vie à un système mourant afin de pouvoir profiter de soins de qualité pour tous.
- Nous lutterons pour l'égalité femmes-hommes et avancerons de manière résolue sur l'égalité salariale.
- Nous lutterons véritablement contre l'antisémitisme, tous les racismes et toutes les formes de discriminations.
- Nous réaffirmerons notre soutien aux progrès de la construction européenne, à la réindustrialisation du continent, à l'Europe de la défense, à l'Union Européenne comme espace pertinent pour sortir de nos dépendances en matière alimentaire, médicale, industrielle, énergétique, militaire...
- Nous réaffirmerons notre soutien inconditionnel à l'Ukraine face à l'agression de Poutine, et le respect total des frontières.
- Nous mobiliserons notre diplomatie pour obtenir le cessez-le feu à Gaza, la libération des otages détenus par le Hamas ainsi que la reconnaissance d'un état palestinien, préalable à une solution durable à deux Etats.

Pour en savoir plus : www.nouveaufrontpopulaire.fr